

Allerheiligen und Allerseelen

Am 1. und 2. November gedenkt die katholische Kirche allen Heiligen und allen verstorbenen Seelen. Wir werden an die Sterblichkeit des Menschen erinnert, aber vor allem an das, was nach dem Tod eines Menschen von ihm in uns bleibt. Es wird in den Kirchen und auf Friedhöfen aller Verstorbenen gedacht und für sie gebetet. „Der Friedhof ist ein wichtiger Ort des Erinnerns, aber auch der Begegnung.



Allerheiligen am Friedhof – in diesem Jahr einmal anders!

Aufgrund der derzeit gültigen Corona-Verordnung kann heuer die **gemeinsame Feier** mit Totengedenken und Gräbersegnung am Allerheiligentag Nachmittag **nicht stattfinden**. Ziel ist es größere Menschenansammlungen zu vermeiden.

Um 12 h, 13 h, 14 h und 15 h findet eine Kurzandacht mit Verlesung der Verstorbenen seit letzten Allerheiligen statt.

Am **Allerseelentag** findet eine Kurzandacht nach dem Gottesdienst statt.

Die Angehörigen sind eingeladen, die Gräber ihrer Verstorbenen **selbst zu segnen**. Es werden dazu in der Friedhofskapelle Weihwasserfläschchen zur freien Entnahme aufgestellt.

Unser verdienstvoller Totengräber **Vinzenz Unterberger** kann aus persönlichen Gründen (Pension, Ausgleichzulagenbezieher) diese Tätigkeit nicht mehr ausüben.

**Es ist daher notwendig, für diese Aufgabe jemand zu finden.
Interessierte sollen sich in der Pfarrkanzlei melden.**

Vinzenz Unterberger hat seit 1992 Norbert Schmid unterstützt und hat seit 2006 diese Aufgabe verantwortungsvoll durchgeführt. **Vergelts Gott dafür!**

Liebe Pfarrbevölkerung!

Die Mütter der Kindergartenkinder von Heilbrunn basteln Adventkränze und bieten diese am Sonntag 22. November 2020 und 29. November 2020 zum Verkauf an.

Vorbestellungen in Bezug auf Größe und Farbe können bis 17. November 2020 unter der Telefonnummer 03175/2211 DW: 320 entgegengenommen werden.

Der Reinerlös kommt den KIGA Kindern zu Gute!